



TAHOERAA HUIRAATIRA

Papeete le 29 janvier 2016

La distribution des sucettes a commencé

La presse nous apprend que la transfuge de l'UPLD, Joëlle Frébault, la 29^e voix du RMA, trouve déjà sa première récompense. On apprend que son fils recruté, sûrement par hasard, comme secrétaire général de la subdivision des Marquises. Le président Fritch, devenu grand prêtre de la morale en politique, avait pourtant juré qu'il n'y aurait aucune contrepartie aux ralliements. Il avait affirmé, « *croix de bois, croix de fer, si je mens je vais en enfer* », qu'aucune sucette ne serait distribuée.

En dépit de ses dénégations, les protestations de l'élue des Marquises sonnent faux. Personne ne peut imaginer un instant que ce recrutement n'est pas la récompense attendue. Pour s'en convaincre, il suffit de se demander, si l'élue était restée dans l'opposition UPLD, si ce recrutement aurait eu lieu dans une circonscription où les rivalités politiques au sein du RMA commencent à faire rage ? Chacun connaît la réponse. Les électeurs s'en souviendront le moment venu, aux Marquises notamment.